



平和を 주제로 한 WCC 전체회의가 7일 부산 벡스코 오디토리움에서 열려 참가자들이 교회의 역할을 논의하고 있다.
부산=강민석 선임기자

11月7日の「平和」を巡る全体集会の様子

WCC 釜山総会世界教会、朝鮮半島の非核化・平和体制促す

「韓半島平和統一に関する声明」を採択

「国民日報」

2013.11.07 22:11

<http://p.tl/Rxpl>

世界教会協議会（WCC）は7日、釜山市内「ベクスコ」を会場として総会を行い、「韓半島の平和と統一に関する声明」を採択した。声明には、朝鮮半島の非核化と平和体制を促すメッセージが入れられた。WCCは声明の中で「分裂・戦争・痛みは、満たされた命を望む神の御心と矛盾する」とし、「我々は世界の教会に、南北国民を再統一し和解させ、永続的で持続可能な正義の平和を追求するよう、要請する」と表明した。続いて、「韓半島の人間の安全保障（Human security）は、軍事安全保障よりも優先されなければならない」とし、「核のない朝鮮半島が私たちの共通の希望」と強調した。また、「北朝鮮の持続的危機を考慮して、国際社会は、人道主義的支援と持続可能な開発プロジェクトの実行に乗り出さなければならない」と促した。

声明には、「教会の次元における南北協力の提案」や「政治的・国際的提案」など、11の勧告が含まれた。

「教会の次元における南北協力の提案」では、「1984年に平和統一の問題を議論した会議の精神の具体化」「平和統一のための祈祷週間の指定」「南北の若者の交流の機会の提供」「南

北の教会訪問プログラム」「解放 70 周年記念事業としての南北信徒の出会い」などを提示した。

「政治的・国際的提案」では、「北朝鮮の経済・金融制裁の解除」「平和協定の締結」「軍事訓練の中止」「軍縮」「核兵器・核発電所の完全撤去」「正義と人間の尊厳が保障される地域社会の回復」「離散家族の訪問」「非武装地帯の平和エリア切り替え」などを盛り込んだ。

総会代議員会はこの声明を「大多数の賛成 (Consensus)」として承認した。WCC 総幹事は声明通過後の記者会見で、「朝鮮半島の分断は、南北の問題だけでなく、全世界の問題であると考えており、WCC も分断を克服するために協働したい」とし「北朝鮮の教会が韓国の教会と交流し、WCC のメンバーとして働くことができるよう願う」と表明した。

WCC はこの日の午前、「平和」をテーマとした全体会議を開き、教会は平和運動に直接乗り出さなければなら理由を集中的に議論した。

WCC は、8 日の委員会報告と閉会と最終報告、閉会礼拝を持って 10 日の総会日程を終えている。

チエ・スンウク記者 100sh@kmib.co.kr